

POLRI

Polsek Cidaun Polres Cianjur Laksanakan Cek Lokasi Tanah Longsor Akibat Curah Hujan Tinggi Di Empat Kampung

Cianjur. - CIANJUR.POLRI.NET

Mar 29, 2026 - 15:43



Polsek Cidaun Polres Cianjur bergerak cepat menindaklanjuti peristiwa bencana alam tanah longsor yang terjadi akibat curah hujan tinggi di wilayah Desa Cibukuh dan Desa Cibuluh, Kecamatan Cidaun, Kabupaten Cianjur, Jumat

(27/3/2026). Kegiatan pengecekan dilakukan sebagai bentuk respons cepat terhadap situasi darurat guna memastikan kondisi keamanan serta keselamatan warga terdampak.

Adapun lokasi terdampak longsor berada di empat kampung di Desa Cibukuh, yakni Kampung Trikarya RT 05 RW 04, Kampung Cikawung RT 03 RW 04, Kampung Mekaresmi RT 05 RW 05, serta Kampung Datarjeruk RT 05 RW 06. Berdasarkan hasil monitoring di lapangan, kejadian longsor terjadi sekitar pukul 16.30 WIB akibat intensitas hujan yang cukup tinggi, yang menyebabkan sedikitnya 18 titik longsor tersebar di beberapa wilayah tersebut.

Selain itu, di Kampung Kiaragoong RT 02 RW 06 Desa Cibuluh, longsor tanah juga dilaporkan mengancam satu hingga dua unit rumah milik warga bernama Kartiwan dan Idah yang masing-masing berusia 25 tahun dan 65 tahun. Personel Polsek Cidaun bersama unsur terkait langsung melakukan pengecekan serta mengimbau masyarakat sekitar untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi longsor susulan.

Dari hasil pengecekan sementara, tidak terdapat korban jiwa dalam kejadian tersebut. Namun demikian, kerugian materiil masih dalam proses pendataan oleh pihak terkait. Aparat kepolisian bersama pemerintah setempat terus melakukan langkah-langkah antisipatif guna meminimalisir dampak lanjutan dari bencana tersebut.

Kapolsek Cidaun Polres Cianjur, AKP Ogin Ginanjar, menyampaikan bahwa pihaknya akan terus melakukan pemantauan intensif di wilayah rawan bencana. "Kami dari Polsek Cidaun bersama instansi terkait telah turun langsung ke lokasi untuk memastikan situasi tetap aman dan terkendali. Kami juga mengimbau masyarakat agar tetap waspada, terutama saat curah hujan tinggi, serta segera melaporkan apabila terdapat tanda-tanda pergerakan tanah guna mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan," ujar AKP Ogin Ginanjar.